



MODA
TENDENCIAS CON ESTILO MEXICANO
 La indumentaria del charro, los textiles y las tradiciones de Jalisco, inspiran la colección otoño-invierno de la firma Olmos y Flores



¡Lee aquí!
GRATIS CON ESTA EDICIÓN

CUNA DE LOBOS
Regresa la villana
 Giselle González, productora de la nueva versión de telenovela de los años 80, habla de esta nueva propuesta donde una joven y frívola Catalina Creel mantiene la esencia del personaje original. **GOSSIP**

www.elsoldemexico.com.mx

El Sol de México

CIUDAD DE MÉXICO | **VIERNES 13 DE SEPTIEMBRE DE 2019** | AÑO LIV | NO. 19,446 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10.00

TAMPOCO TIENEN ANTÍDOTO CONTRA EL SARAMPIÓN

En Tabasco no tienen vacunas contra tétanos ni tuberculosis

RUTH PÉREZ, El Heraldo de Tabasco

El desabasto durará lo que resta del año, según las autoridades. Culpan a proveedores

VILLAHERMOSA. La Secretaría de Salud de Tabasco dijo que no tendrán vacunas contra la tuberculosis, sarampión ni tétanos lo que resta del año, porque a escala nacional continúa el desabasto.

Las dosis programadas para octubre llegarán hasta diciembre debido a un problema con los proveedores internacionales, explicó Silvia Roldán Fernández, secretaria de Salud del estado de Tabasco.

Roldán Fernández atribuyó esta problemática a que se presentó un brote en Europa, lo que según ella, provocó que los fabricantes vendieron todas las vacunas allá.

“Acuérdense que hubo un brote en Europa y los proveedores, al mejor postor, sacaron toda la vacuna, y cuando entramos nosotros seguramente ya no había”, dijo la funcionaria al respecto.

Este escenario se repite en varios estados de la República Mexicana. En Guanajuato, por ejemplo, buscan importar desde Estados Unidos la vacuna contra el sarampión, indicó Daniel Díaz Martínez, secretario de Salud, en donde desde hace 25 años no se presentaba un solo caso de sarampión y ayer se registró el primero. Hasta ayer se tenía el registro de 17 personas infectadas con sarampión en el país.

En Hidalgo, el secretario de Salud, Marco Antonio Escamilla, informó que realizarán una reestructuración en la aplicación de vacunas, ya que reconoció que no se alcanzó la cobertura programada para este año. En Coahuila no cuentan con vacunas de la triple viral, que incluye sarampión, y en Veracruz se reportó la falta de dosis contra hepatitis. **Pág. 29**

MARCO ANTONIO BAÑOS
Estiran la liga con Ley Bonilla

El consejero electoral Marco Antonio Baños dijo que la Ley Bonilla es una especie de laboratorio para ver hasta dónde se puede estirar la liga sobre la prolongación de mandatos, por lo que no ven como simples ocurrencias ni ésta ley, ni la declaración del diputado Charly Valentino para reformar la Constitución. **Pág. 4**



REUTERS

Tensión por violencia en el reclusorio

Ayer durante una riña en el Reclusorio Oriente murió un interno y otros tres resultaron heridos. En el evento participaron al menos 40 internos armados con palos, tubos y armas blancas. Las primeras indagatorias apuntan a que el reo fallecido podría estar vinculado al grupo delictivo AntiUnión. La secretaria de Gobierno, Rosa Icela Rodríguez, informó que harán cambios administrativos en los centros penitenciarios con el fin de corregir malas prácticas y transparentar la actuación de funcionarios. Y dijo que se ha realizado la rotación del 98 por ciento de los mandos administrativos. **Pág. 26**



CUARTOS CURO

ARRANCAN LAS OBRAS
Cablebús, listo en 2020
 Inicia con 30 por ciento de los predios necesarios para el trazo de 9.4 kilómetros que unirá la zona de Cuauhtepac con Indios Verdes. **Pág. 23**

BLOQUEO DE EU A CUBA
Se quedan sin gasolina
 LA HABANA. La falta de combustible provoca la aglomeración de los cubanos esperando horas el transporte público y conflictos para distribuir comida. **Pág. 35**



Gerardo Gutiérrez Candiani **Pág. 16**
 Roberto Aguilar **Pág. 20**
 Shanik Berman **Gossip**
 Claudia Azcona **Círculos**

